
Requerimento nº 173/09
 
 
08 de junho de 2009
 
JOSÉ FERNANDES

 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AOS VALORES ARRECADADOS COM A LOCAÇÃO 
DO ESPAÇO DO PARQUE DE EXPOSIÇÕES “JORGE ALVES 
DE OLIVEIRA”
 
 
Chegou ao nosso conhecimento que existem 

pessoas que alugam o espaço do Parque de Exposições “Jorge Alves de Oliveira” 
para práticas eqüestres, pagando uma taxa mensal, cujo valor é repassado para as 
Entidades Assistenciais do nosso Município em forma de Cestas Básicas.

 
Ante o exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, informe a esta Casa de 
Leis, as seguintes informações:

 
a)- Quantas e quais pessoas utilizam-se do 

Parque de Exposições “Jorge Alves de 
Oliveira” para prática eqüestre?

b)- Qual o valor arrecadado com a cobrança 
dessa taxa?

c)- Quantas cestas básicas são distribuídas?
d)- Quais Entidades Assistenciais recebem as 

cestas básicas? Relacioná-las nominalmente, 
disciminando quantas cestas básicas 
recebem.

SALA DAS SESSÕES, em 08 de junho de 2009.

 
 
 
JOSÉ FERNANDES

        Vereador – PT
SK/sk
 

 


